



Becas  
AGCID  
para  
profesionales y  
estudiantes de  
América Latina  
y Caribe

# BECAS AGCID PARA PROFESIONALES Y ESTUDIANTES DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

En el marco de la Política de Cooperación Internacional de Chile para el Desarrollo, la formación de capital humano es pieza clave para el fortalecimiento institucional en un escenario de democracia y desarrollo inclusivo y sostenible, razones que confirman el compromiso del Gobierno de Chile para compartir conocimiento y buenas prácticas, así como ofrecer asistencia técnica en una amplia área de temáticas en las Chile es requerido por países de América Latina y el Caribe, región prioritaria para nuestra estrategia de cooperación y a la que se suman Asia y África.

La Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AGCID), a través de su Departamento de Formación y Becas, y en alianza con instituciones de educación superior chilenas, administra y ejecuta un Programa de Becas para profesionales de Latinoamérica y el Caribe, interesados en formarse y/o perfeccionarse en Chile.

## ¿A QUIÉNES SE DIRIGE?

Las Becas AGCID se otorgan a nacionales de países socios de cooperación de Chile, preferentemente estudiantes, profesionales, funcionarios públicos y académicos, interesados en formarse o perfeccionar sus conocimientos en instituciones de educación superior de Chile, en temáticas complementarias con los programas de cooperación técnica chilena.

## REQUISITOS GENERALES

Los postulantes deberán considerar que todo estudio será dictado en idioma español.

Las becas son individuales y no transferibles, por lo no entregan beneficios a familiares o acompañantes.

## ¿CÓMO POSTULAR?

La oferta de Becas AGCID cuenta con una amplia y variada propuesta, con requisitos y beneficios particulares, especificados en cada convocatoria, de acuerdo a procedimientos y plazos determinados y variables. Visita nuestro sitio web e infórmate de las distintas convocatorias vigentes, sus condiciones y plazos de postulación.

Para mayor información visita  
[www.agcid.cl/becas/convocatorias](http://www.agcid.cl/becas/convocatorias)



# NUESTRA OFERTA DE ESTUDIOS EN CHILE

## PREGRADO

### Plataforma de Movilidad Estudiantil y Académica Alianza del Pacífico

Este programa ofrece oportunidades de estudios a jóvenes de Colombia, Chile, México y Perú.

#### Cuenta con 3 modalidades de becas:

Intercambio de un semestre para estudiantes de pregrado que se encuentren cursando al menos la mitad de su carrera, con calificación académica sobre 5.0 de promedio (de acuerdo a escala 1.0-7.0).

Intercambio desde uno a doce meses para estudiantes de doctorado para asistir a cursos, realizar investigación o trabajos ligados a tesis y/o publicaciones.

Pasantía docente de académicos universitarios, desde uno a doce meses para impartir cursos como profesor invitado, con un programa de mínimo cuatro horas semanales en pregrado o tres horas semanales en postgrado.

Las áreas prioritarias de estudios son: negocios, finanzas, comercio internacional, administración pública, ciencias políticas, economía, relaciones internacionales, medio ambiente y cambio climático, áreas de la cultura y turismo.

Como requisito, la casa de estudios del postulante debe tener convenio vigente con la universidad y/o programa de interés en el país receptor, de modo de asegurar que el programa cursado sea convalidado en su malla curricular.

Cada país ofrece a becarios extranjeros un total de 100 becas anuales. De ellas, 75 corresponden a nivel de pregrado y 25 a nivel de doctorado e intercambio académico.

La beca financia pasajes, estadía, manutención y seguro médico.

Se abren dos convocatorias al año, entre agosto y noviembre, para el primer semestre del año siguiente, y entre enero y mayo para el segundo semestre.

### Programa de Becas de Pregrado Manuela Sáenz (Paraguay y Ecuador)

El programa aplica a intercambios de un semestre para estudiantes de pregrado provenientes de Paraguay y Ecuador, que se encuentren cursando al menos la mitad de su carrera, con calificación académica sobre 5.0 de promedio (de acuerdo a escala 1.0-7.0).

Como requisito, la casa de estudios del postulante debe tener convenio vigente con la universidad y/o programa de interés en Chile, de modo de asegurar que el programa cursado sea convalidado en su malla curricular.

Las áreas prioritarias son: desarrollo social; agricultura y seguridad alimentaria; medio ambiente, recursos naturales y energía; cooperación económica para el desarrollo; fortalecimiento y modernización de la gestión pública, género, prevención de desastres naturales; innovación y desarrollo en ámbito tecnológico, social y económico.

La beca cubre el financiamiento de pasajes, estadía, manutención y seguro médico.



### **Becas de Pregrado para Perú y Bolivia en conjunto con Universidad de Tarapacá**

AGCID ofrece cerca de 35 becas anuales a jóvenes de Perú y Bolivia para que realicen un pregrado en la Universidad de Tarapacá con sede en la ciudad chilena de Arica, en el marco de la cooperación Internacional entre países fronterizos.

La convocatoria se abre entre octubre y diciembre de cada año. Los resultados se publican durante la tercera semana de enero del año siguiente para comenzar estudios a partir de marzo.

La universidad financia el arancel y la beca de AGCID cubre costos de titulación, seguro médico, viático para estadía durante el período en que se extiende el pregrado según malla curricular, a condición de rendimiento académico, permanencia en el país y otras especificaciones propias del convenio.

Los interesados deben contar con el patrocinio del gobierno de su país de origen.

## MAGÍSTER

### Programa República de Chile

A través de Programas de Formación de Postgrado acreditados por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile), nuestro país financia y ejecuta a través de AGCID programas conducentes al grado de Magíster con una duración máxima de 24 meses, dictados en universidades chilenas reconocidas por el Estado.

Este tipo de becas es de financiamiento parcial y cubre costos de manutención, seguro de salud, matrícula y arancel universitario y un monto adicional asignado a libros.

### Programa Reciprocidad Chile-México

El propósito de este Programa de Becas es contribuir a la formación de capital humano avanzado, a través de la participación de estudiantes mexicanos en programas de Magíster impartidos por instituciones de educación superior chilenas acreditadas. Este tipo de becas es de financiamiento completo y cubre costos de pasajes aéreos, manutención, seguro de salud y costos de estudio.

## DIPLOMADOS

Cada año AGCID ofrece diversos diplomados con relación a distintas áreas temáticas y en plazos variables. El perfil de participación varía en cada caso. Los diplomados son ejecutados por una universidad o centro de estudios de Chile, autorizado para entregar un certificado de diploma. Esta modalidad de beca cubre pasajes, manutención y costo académico.

## CURSOS INTERNACIONALES Y DE ESPECIALIZACIÓN

Estos programas se desarrollan en el marco de la Cooperación Triangular en conjunto con otra fuente y/o directamente gestionados por AGCID. La mayoría de los cursos internacionales se ejecutan junto con la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), aunque también se realizan cursos con la Agencia Coreana de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) y otros países tal como: Suiza, Singapur y Tailandia.

Los cursos tienen temáticas y plazos de convocatoria variables. Algunas de las temáticas abordadas son: **acuicultura, ganadería, medio ambiente, diplomacia, plataforma de gestión y prevención de desastres (junto a JICA), entre otros.**

La beca cubre pasajes, seguro de salud y manutención.

Para mayor información visita  
[www.agcid.cl/becas](http://www.agcid.cl/becas)

o escríbenos a: [agencia@agci.gob.cl](mailto:agencia@agci.gob.cl)



Becas  
**AGCID**  
para  
profesionales y  
estudiantes de  
América Latina  
y Caribe

